

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Saisonauftritt für die Praterfee

Im März öffnen die Praterfee und das angrenzende Freizeitareal wieder ihre Pforten für Besucher.

(cs). Der Winter hat lange genug gedauert. Nun wird es wieder Zeit für Sonne, im Freien sitzen und Spaß haben im Prater. Neben den ersten Frühlingsboten bringt der März auch etwas besonders Erfreuliches mit sich: Die Praterfee und das angrenzende Freizeitareal eröffnen wieder nach der Winterpause.

Schmankerl Eck

Zentral und doch im Grünen gelegen, wird das Familienrestaurant ab 23. März seine Gäste wieder mit kulinarischen Schmankerln in gemütlicher Atmosphäre beglücken. Das angrenzende Freizeitareal mit abwechslungsreichen Spielmöglichkeiten für Kinder und Junggebliebene öffnet bereits am 17. März seine Pforten. Inmitten des bunten Vergnügungsparks vereint die Praterfee Genuss mit abwechslungsreichem Unterhaltungsprogramm für Familien. Kulinarisch startet die Praterfee mit den Steirischen Wochen ganz im Zeichen des Kürbisses in die heurige Saison. Die Veranstaltungsreihe „Babyfee“ wird interessierte Eltern erstmals wieder am 5. April mit wertvollen Infos rund um das Thema Erste Hilfe bei Babys und Kindern versorgen. Das Freizeitareal wird auch heuer wieder mit zahlreichen Spiel-

möglichkeiten wie Luftburg- und Trampolinhüpfen sowie Bootsfahrten auf dem Feenwasser Kinderherzen höher schlagen lassen. Ein Ausflug zur Praterfee lohnt sich!

Öffnungszeiten

Täglich von 11 bis 21 Uhr, an Sonntagen von 11 bis 19 Uhr, 17. März bis 14. Mai: Donnerstag bis Sonntag geöffnet, 15. Mai bis 1. Oktober: täglich geöffnet. Infos erhalten Sie unter Tel. 01/729 49 99 oder reservierung@kolarik.at



Im Freien sitzen und echte Schmankerl genießen können Feinschmecker ab dem 23. März in der Praterfee.

Foto: www.prater.at



Die kleinen Gäste können auf dem angrenzenden Freizeitareal der Praterfee bereits ab dem 17. März wieder herumtoben.

Foto: www.prater.at